

Explosión por fuga de gas dejó a adulta mayor en riesgo vital

La alcaldesa Filomena Navia Hevia confirmó que la municipalidad sostendrá reuniones con ejecutivos de EFE y GasValpo para establecer responsabilidades

LA CRUZ.- La mañana del miércoles 23 de julio la comuna comenzó su día con una tragedia, luego que una fuerte explosión remeciera el sector aledaño a calle Ricardo Santa Cruz, específicamente a la altura del paradero 16, dejando gravemente herida a una vecina del lugar.

Se trata de Marcela Chahuán Buholzer, de 73 años y prima hermana del senador Francisco Chahuán, quien sufrió quemaduras en el 70% de su cuerpo y una severa afectación de sus vías respiratorias. Al cierre de esta edición, se encontraba internada en la UCI del Hospital Biprovincial.

Sin embargo, su familia estaba haciendo todo lo posible para poder trasladarla a un centro asistencial especializado en Santiago. "Estamos esperando que se libere un cupo", explicó a "El Observador" Marlys Welsch Chahuán, hija de la adulta mayor afectada.

La situación causó conmoción, ya que Marcela es una vecina conocida por la comunidad. "Es una mujer muy fuerte y trabajadora, que desde la década

del setenta ha vivido junto a su familia en la provincia. Lleva casi 20 años en la misma casa", recordó su hija.

De hecho, Marlys Welsch Chahuán agregó que a su madre "le gusta viajar, cocinar y disfrutar de una buena conversación en la comodidad y candidez de su hogar, compartiendo con sus hijos y nietos, además de sus amigos y familiares. Goza de buena salud, independencia y autonomía".

¿QUÉ PASÓ ESE DÍA?

Según explicó el comandante del Cuerpo de Bomberos de La Cruz, Mauricio Arancibia, el estallido se produjo en una habitación del domicilio donde residía la mujer afectada. A su vez, aclaró que las causas exactas aún están bajo investigación.

Eso sí, la principal hipótesis apunta a una acumulación de gas al interior de la vivienda. Ésta, al no ser ventilada, habría reaccionado con una fuente de ignición que habría provocado la explosión. De todas formas, lo anterior será corroborado por las pericias correspondientes.

El día de la emergencia, voluntarios de La Cruz y Quillota, además de equipos técnicos de Villa Alemana y La Calera, acudieron al lugar, así como también funcionarios del SAMU y del consultorio local.

Esta situación obligó la evacuación de vecinos en un radio de 400 metros, por lo que a las 15:30 horas, y tras varias mediciones en terreno, se permitió

el retorno de los residentes.

FUGA DE GAS

Pero esta no fue una emergencia aislada, ya que la explosión sucedió pocas horas después de otra crisis ocurrida en el mismo lugar: una masiva fuga de gas registrada el martes 22 de julio.

Ese día, una matriz de GasValpo fue accidentalmente perforada durante trabajos ferroviarios a cargo de una empresa contratista de EFE, en el marco del proyecto de extensión del Metrotren entre Limache y La Calera.

Chilquinta cortó el suministro eléctrico como medida preventiva, y si bien la fuga fue declarada como "superada", no se habría detectado que parte del gas se habría acumulado al interior de viviendas cercanas, como la de Marcela.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia confirmó que la municipalidad sostendrá reuniones con ejecutivos de EFE y GasValpo para establecer responsabilidades frente a los últimos hechos acontecidos.

Por otro lado, desde la estatal informaron que las operaciones de la empresa contratista responsable del daño a la matriz fueron suspendidas. En tanto, GasValpo continúa con peritajes para esclarecer el origen exacto del gas que provocó la explosión.



Marcela Chahuán Buholzer, de 73 años, resultó gravemente herida producto de la emergencia.